
本日の例会平成 21 年 1 月 19 日 (火) プログラム：クラブフォーラム 

次回例会 平成 21年 1月 26日(火)プログラム： 卓話 ・ 親睦活動委員会 

1 月 12 日(火)12：00 開会 

高島 章行 幹事 

会 会長 長の の時 時間 間 木本 貴一 会長 

皆様明けましておめでとうございます。どんな新年を 

迎えられたでしょうか。会員の皆様にとってすばらし 

い一年になればいいなと心から思っているしだいであ 

ります。10日から山梨に行ってまいりました。先日全 

国高校サッカーで初出場初優勝をしました山梨学園の 

サッカー部の後援会の総会がありました。主力の支援 

者たちが高齢になってきてなかなか支援するのが難し 

くなってきたと頭をいためてました。私の同級生が面 

白い提案を致しました。ワイキキ RC の考え方と一緒 

かと思いますが。スキークラブの会長をやっており友 

人が運営費がなく、会費を集めるのも大変ななか、土 

木の仕事をやっていたので古い家屋の解体をやり 250 
万の収益を上げ、4 年間会費を納めなくても運営でき 

たということです。このサッカー部にも全県にわたっ 

ており、皆さんもいろいろ人脈があるでしょうと。こ 

のようなことも一案なるのではないでしょうかと。な 

るほど面白い発想だなと聞かせていただきました。う 

ちのクラブで同じようなことができるかというと難し 

いことがあろうかとは思います。運営費をただ具体的 

な金額を提示していただくということでなくて、知恵 

を使って、事業をして運営費を捻出する、私にとって 

斬新で面白いなと思いました。高齢になる社会のいろ 

んなボランティアの運営も個人個人の財布に頼るので 

はなくて知恵を使って汗を流してこんな莫大な金が集 

まるのかと大変感銘を受けてきました。日立南 RC も 

これからも長く長く続いていくと思いますが、将来的 

にはそんなところの発想からクラブ運営費が何か捻出 

できる、汗を流して知恵を使ってということはある意 

味本来のロータリークラブの活動なのかなと感じなが 

らおいしいお酒を飲み帰ってきました。このあとは、 

樫村市長から日立の情勢など有意義なお話がいただけ 

るかと思います。皆様も興味深く聞けると思います。 

これで会長の時間とします。 

幹 幹事 事報 報告 告 高島 章行 幹事 

本日第 7回の理事会が開催されました。 

第一分区 IM が 2 月 7 日(日)に国民宿舎鵜の岬におい 

て開催されます。 
4月 10日 11日に地区大会が開催がされますが、地区 

大会ゴルフ大会が4月14日(水)に宍戸ヒルズにて開催 

されます。取りまとめは烏帽子会にお願いします。 

月初の結婚誕生祝の乾杯の際のアルコールですが近年 

の事情を考え、来月からノンアルコールに代替したい 

と思います。 

理事役員の人選が決まりましたので後ほど石川指名委 

員長からご報告したいと思います。 

委 委員 員会 会報 報告 告 

石川 國博指名委員長 

20102011 年役員 

会 長 役 員 大 森 孝 之 

副 会 長 役 員 鹿志村 高 道 

クラブ管理・運営 理 事 山 縣 敏 史 

幹 事 役 員 山 縣 敏 史 

Ｓ Ａ Ａ 理 事 小 林 英 典 

会 計 役 員 樫 村 文 雄 

職 業 奉 仕 理 事 宮 本 尚 彦 

社 会 奉 仕 理 事 鈴 木 幸 一 

国 際 奉 仕 理 事 高 島 章 行 

新 世 代 奉 仕 理 事 鹿志村 高 道 

ロータリー財団 理 事 弓 野 博 司 

米 山 奨 学 理 事 石 川 國 博 

直 前 会 長 役 員 木 本 貴 一 
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■会 長 木 本 貴 一 ■副会長 大 森 孝 之 

■幹 事 高 島 章 行 会報委員 山縣敏史 大森孝之 大神田正浩 
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出 出席 席報 報告 告 小澤 興 委員長 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

36 名 26 名 10 名 72.2% 名 72.2% 1 名 

ニ ニコ コニ ニコ コＢ ＢＯ ＯＸ Ｘ 白石 満義 委員長 

◎ 日立市樫村市長卓話宜しくお願い致します。 
木本 貴一 高島 章行 大森 孝之 
小山 高一 川﨑 健輔 弓野 博司 
信太 克己 石川 國博 岩崎 敬次 
佐藤 勝美 鹿志村 高道 千葉 省三 
山縣 敏史 白石 満義 白土仙三郎 
星 勝治 

◎ 今年も宜しくお願いします。 
塙 憲男 朝日 正道 長山 行夫 
池澤 健 須田 晃 宮本 尚彦 
樫村 文雄 川村 昌弘 小澤 興 
山本 忠安 

本日も多くの方からニコニコＢＯＸへの 
ご協力 誠にありがとうございました。 

本日計３５，０００円 累計額 ７６７，０００円 

本 本日 日の のプ プロ ログ グラ ラム ム 
名誉卓話・日立市樫村千秋市長 

明けましておめでとうご 

ざいます。 

昨年は市制 70 周年の施 

行ができました。また県 

では技能オリンピックが 

開催されました。 

今年は県全体での大きな 

イベントはありませんが、 

日立市としては 4 月に鵜飼サミットが開催されます。 

日立からは 13 箇所に鵜がいっておりその首長が集 

まることになりました。全国サーフィン大会が 7 月 

に開催されます。県全体でのイベントはありません 

が日立にとって大きなイベントがあります。 

神峰動物園の入場者が 9 ヶ月で 30 万人ありました。 

一時期入場者が減りましたが、はっぱをかけてやっ 

ておりあと 3 ヶ月で 35 万人にはなると思います。 投 

資をしてきたのが効果が出てきたところと思います。 

今後は 50 万人を目指すようにいっております。 あと 

は動物園に来た半分の人が町に回遊できるようにな 

らないかと考えております。その回遊の方法も勉強 

しております。 

日立駅舎の改築ですが来年の 3 月までには仕上げる 

とのことです。駅長と先日話をしたのですが、常磐 

線では初日の出を見る列車が出たそうで、福島県の 

一番海に近いところまでいったそうです。常磐線で 

一番海に近いのは日立駅らしいので、新しい駅舎が 

出来れば日の出列車も日立で止って欲しいです。次 

は大甕駅ですが日立電鉄あとの利用としてバス専用 

道路とか考えております。ただまだいくつかの課題 

があり調べているところです。多賀駅ですが、ロー 

タリーの活用を調べなおしているところです。多賀 

には、昨年の技能オリンピックの延長として、職業 

訓練学校を持ってくる話をしております。 

新しい政権になり、 新しい幹線道路はやらなくなり 6 
号バイパスが中に浮いてしまった。しっかり陳情し 

ていきたい。 

また山側の団地間の道路は発展させ、幹線道路まで 

伸ばしたい。 

いろいろ申し上げましたが、日立は決して沈んだ町 

ではない。日立は企業城下町で若い人が多いかと思 

われているが、すみやすく長く住む人が多いのです。 

市職員もかなり減らしました。それで今もっている 

と思います。財政破綻にならないようしっかりとや 

っていきます。日立南ロータリークラブの皆さんか 

らは力強い声に感謝申し上げます。まとまりのない 

話しですがこれで終わりとします。 

会長の点鐘にてセレモニー終了


